



An alle Apotheken in Westfalen-Lippe

Bitte informieren Sie auch Ihr Apothekenteam.

16. August 2022

**Apothekerkammer
Westfalen-Lippe**
Bismarckallee 25
48151 Münster
Telefon 0251 520050
Fax 0251 521650
E-Mail info@akwl.de
www.akwl.de

AKWL aktuell Nr. 46/2022

- 1. Jetzt anmelden: Münsteraner Gesundheitsgespräche mit Landesgesundheitsminister Karl-Josef Laumann am 26. August 2022**
- 2. Imagekampagne: E-Rezept-Plakate als Beilage der PZ vom 18. August**

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

heute dürfen wir Sie über folgende Themen informieren:

1. Jetzt anmelden: Münsteraner Gesundheitsgespräche mit Landesgesundheitsminister Karl-Josef Laumann am 26. August 2022

Landesgesundheitsminister Karl-Josef Laumann wird Guest bei den 6. Münsteraner Gesundheitsgesprächen sein, die am Freitag, 26. August in der Zeit von 14:00 bis 17:00 Uhr im Atlantic-Hotel in Münster stattfinden.

„Nachhaltig gesund“: So lautet das Motto der Veranstaltung. Mit dabei: Wissenschaftsjournalist und TV-Wetterexperte Thomas Ranft. Ranft moderiert seit 2006 die Sendung „Alles Wissen“ im hr-Fernsehen, ist ARD-Wettermoderator und Klimabotschafter des BUND. „Nachhaltig gesund – Energiewende, E-Mobilität & Klimawandel“ lautet der Titel seines Vortrages. Live aus Valencia zugeschaltet wird die Apothekerin und PTA Esther Luhmann, Herausgeberin des Buches „Die nachhaltige Apotheke. Klimawandel, Umweltschutz und Gesundheit.“ In den Blick genommen wird auch, wie die Apothekerkammer diesen Weg unterstützen und zugleich einen eigenen Beitrag leisten kann und wie die Marktpartner der Apotheke aufgestellt sind. Hierzu wird u. a. auch der Vorstandsvorsitzende des apothekereigenen Großhandels Noweda, Dr. Michael P. Kuck, Auskunft geben. Viele Praxisbeispiele, u. a. von „Bienen-Pate“ Martin Lückemeier, runden die Veranstaltung ab.

Kostenlose Anmeldungen für die Münsteraner Gesundheitsgespräche (live vor Ort oder digital zugeschaltet) sind über den [Veranstaltungskalender](#) unter www.akwl.de möglich. Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme.

2. Imagekampagne: E-Rezept-Plakate als Beilage der PZ vom 18. August

Ab dem 1. September sollen alle Apotheken in Deutschland E-Rezept-ready sein und elektronische Rezepte annehmen können. In Schleswig-Holstein und Westfalen-Lippe soll das E-Rezept ab diesem Stichtag in den Arztpraxen zur Regelanwendung werden.

Aus diesem Anlass wird die ABDA ab dem 1. September mit bundesweiten Plakatierungen zum Thema E-Rezept vier Wochen lang im öffentlichen Raum präsent sein. Das erste von insgesamt drei E-Rezept-Videos wurde bereits in den [Sozialen Medien](#) veröffentlicht. Die Videos positionieren die Apotheke vor Ort mit einem Augenzwinkern als die natürliche Anlaufstelle für das E-Rezept.

Damit das Thema E-Rezept auch in der Offizin sichtbar ist, liegen der **PZ-Ausgabe vom 18. August** drei Plakatmotive **zum E-Rezept** bei:



Platzieren Sie die Motive in Ihrer Apotheke und zeigen Sie Ihren Patientinnen und Patienten, dass Sie und Ihr Team die Experten für das Rezept sind – unabhängig davon, ob es auf Papier oder digital eingelöst wird!

Mit freundlichen Grüßen


Gabriele Regina Overwiening
Präsidentin


Michael Schmitz
Geschäftsführer Kommunikation